

# La Voix de l'Opposition de Gauche

## CAUSERIE ET INFOS

**Le 6 août 2021**

J'ai rectifié des erreurs dans la rubrique *Liens utiles*. J'ai rajouté des liens.

Par manque de temps je vais publier la causerie en plusieurs parties sur plusieurs jours. Voici la première partie.

J'ai aussi de nombreux articles à mettre en ligne.

On ne lâche rien !

A tous les dirigeants, cadres ou militants de longue date qui se réclament du mouvement ouvrier, à tous les intellectuels.

Le temps des illusions est définitivement révolu. Ceux qui continueront à en colporter seront désormais caractérisés d'agents de ce régime dictatorial, car ils sont aussi bien informés que nous, et ils possèdent les moyens intellectuels de faire la part des choses, ne l'oubliez jamais et ne les ménagez pas. On ne peut leur accorder absolument aucune circonstance atténuante, n'ayons surtout pas cette faiblesse suicidaire, car c'est elle qui nous a perdus ou nous a conduit où nous en sommes.

Méfiez-vous également de tous ceux qui prennent le train en marche parce que le peuple se mobilise massivement contre Macron et son régime liberticide, ils nous ont trahis, ils nous trahiront encore et encore. Cette crise est économique et politique, sa solution sera économique et politique et rien d'autres. N'espérez rien, n'attendez rien des institutions de la Ve République, elles cautionnent tous la dictature, elles sont toutes aux ordres du Forum économique mondial. La pire des illusions serait de s'en remettre aux prochaines échéances électorales, nous les boycotterons !

Personnellement je ne vis pas à l'heure de la propagande gouvernementale ou médiatique, je ne vis pas à l'heure des réseaux (anti)sociaux, je me contrefous des interprétations des uns et des autres qui présentent toutes de gravissimes erreurs ou lacunes, je ne partage aucune des analyses que j'ai pu lire sur le Net d'où qu'elles viennent, toutes sont sous influences idéologiques inavouables, toutes conduisent dans une impasse politique ou à cesser le combat, à s'accommoder d'une manière ou d'une autre de la situation, ils le disent eux-mêmes.

Je ne suis ni un dogmatique, ni un sectaire, ni un doctrinaire, ni un fanatique, ni un extrémiste, seulement un socialiste au sens où l'entendaient Marx et Engels ou encore Lénine, pour moi seuls les faits comptent, le processus dialectique matérialiste et historique inconscient, notre cause, notre idéal d'émancipation de l'exploitation, la liberté, tout le reste est juste là pour nous distraire ou nous détourner de l'essentiel.

J'ai déjà raconté comment parvenu à l'âge de 19 ans j'étais très arriéré, un ignorant profond, un parfait abruti, un connard fini, un taré, un veau, un mouton, appelez cela comme vous voudrez, totalement incapable de penser par lui-même, et soudainement j'en ai pris conscience, ma vie a basculé ce jour-là pour atteindre le niveau de conscience que j'ai 46 ans plus tard.

Je me dis non sans effroi, que j'aurais très bien pu rester abruti toute ma vie si je n'avais pas saisi l'occasion exceptionnelle qui s'était offerte à moi, car il est rare qu'il s'en présente plusieurs de la sorte au cours d'une vie, je me suis imaginé ce que je serais devenu si j'étais passé à côté, mais par bonheur j'ai eu la bonne réaction parce que je ne voulais plus devoir me taire quand les autres s'exprimaient, je voulais comprendre de quoi ils parlaient, alors que je n'en comprenais pas un traître mot. J'ai juste pris la décision qui s'imposait au bon moment. J'ai eu cette présence d'esprit qui allait influencer toute mon existence, et je ne l'ai jamais regretté évidemment. J'ignorais totalement où cela allait me mener, tout ce que je savais, c'est que je voulais plus vivre dans cet état de crasse ignorance, qui me faisait honte comme vous ne pouvez pas l'imaginer.

Il m'a fallu des dizaines d'années pour prendre conscience de ce qui m'était réellement arrivé. Je vous avouerai, que c'est seulement tout dernièrement que je l'ai pleinement réalisé, me rendant compte à quel point c'était difficile de conquérir sa liberté dans un monde où tout nous est imposé finalement, où tout est fait pour vous empêcher de penser et d'agir librement.

Les hommes malheureusement manquent cruellement de rigueur à tous les niveaux. S'ils essayaient seulement de trouver la signification de chacun de leurs idées et comportements, s'ils essayaient d'en tirer des enseignements ou des résolutions pratiques, je crois qu'ils en arriveraient au même constat que nous, car je ne suis pas le seul à penser en marxiste ou en socialiste, en homme libéré de toute attache matérielle ou subjective. Et je vous assure qu'on en retire à titre personnel une satisfaction sans pareille. Comme quoi le socialisme n'est pas une croyance. Même dans l'adversité ou dans le malheur, en vivant sous une dictature de fer, on reste digne, serein, lucide, on n'est pas surexcité, angoissé ou dépressif, haineux ou particulièrement violent.

Comme chaque homme, on peut être un moment déstabilisé ou perturbé par ce qui se passe ou ce qui nous arrive, parce que nous sommes des êtres sensibles, mais on se reprend rapidement ou notre état de conscience reprend le dessus, et nous sommes en mesure d'affronter n'importe quelle condition. Parfois, quand on évoque nos états d'âme avec une certaine légèreté comme pour se soulager un peu parce qu'on souffre aussi, énormément en prenant en charge toute la misère du vieux monde, cela peut être incompris ou induire en erreur des personnes sur ce qu'on pense réellement qui n'a rien à voir avec des émotions.

Voyez comme ceux qui manquent de rigueur envers eux-même, en manqueront pour la plupart d'entre eux au moment de caractériser la dictature ou le régime fasciste qui est en train de se mettre en place en France et un peu partout dans le monde. Chacun s'arrange avec sa conscience, c'est très malhonnête, misérable en vérité.

### **Nous avons le blues, nous aimons le blues...**

Nous sommes en deuil, nous venons de perdre un de nos plus chers amis musiciens, Dusty Hill du groupe ZZ Top.

- ZZ Top : Pluie d'hommages pour leur défunt bassiste Dusty Hill, mort à l'âge de 72 ans - rocknfolk.com

Le légendaire bassiste et chanteur de ZZ Top, Dusty Hill, est décédé ce mercredi 28 juillet à Houston. Il avait 72 ans.

Co-fondateur du groupe ZZ Top avec Billy Gibbons (guitare, chant) et Frank Beard (batterie) en 1969, Dusty Hill est mort "dans son sommeil, dans sa maison à Houston, au Texas", a annoncé son groupe dans un post publié sur ses réseaux sociaux. "Nous, ainsi que les légions de fans de ZZ Top

à travers le monde, regretterons ta présence inébranlable, ta belle nature et ton engagement sans faille à donner cette assise au 'Top'. Nous serons connectés pour toujours à ce "Blues Shuffle in C".

Comme le rapporte FranceInfo, le groupe avait dû se passer de Dusty Hill pour son dernier concert en date le 23 juillet dernier à Watertown (New York) - la toute première fois depuis la naissance de la formation. Le bassiste avait dû rentrer au Texas pour "se remettre d'un souci à la hanche". Ses proches n'ont toutefois pas indiqué si ce problème était lié à sa mort.

Au lendemain de cette triste nouvelle, Billy Gibbons a tenu à rassurer tous les fans de ZZ Top en confirmant la continuité du groupe. C'est l'animateur de radio Eddie Trunk qui a partagé l'information sur Twitter, en expliquant qu'il avait reçu un SMS de la part du chanteur.

"Comme Dusty l'a dit avant son départ, "Que le spectacle continue!", et avec respect, nous ferons tout pour dépasser ça et honorer ses vœux", a-t-il écrit.

Parmi les très nombreux hommages, Joe Bonamassa : Rest In Peace Dusty. You were a one of a kind, legend and kind and gentle soul. My condolences to his family, Billy and Frank and the entire ZZ Top organization. rocknfolk.com

### **ZZ Top! A Tribute! In Memory of Dusty Hill 1949-2021**

<https://www.youtube.com/watch?v=GtyNpBGQ4ZE>

### **The Final Show of Dusty Hill of ZZ Top at Iroquois Amphitheater July 18. 2021**

<https://www.youtube.com/watch?v=6Awv9ldGckM>

Il est pratiquement mort sur scène.

### **ZZ Top - Gimme All Your Lovin' (Live) - Montreux Festival 2013**

<https://www.youtube.com/watch?v=TG2JtdUEMJU>

### **Souvenirs personnels.**

On avait été les voir au stade de St-Ouen le 3 novembre 1983. Eliminator.

ZZ Top, ce n'était pas des virtuoses, mais ils avaient quand même quelque chose, car on ne pouvait pas être adoubé pour des prunes par J. Hendrix, BB King et Les Paul (le légendaire fabricant de guitares aux sons inimitables sur une base de Gibson depuis les années 50).

Je les ai entendus la première fois en 75 chez un pote, Hervé dit Lulu, Fandango. J'ai tout de suite aimé leur genre blues rock texan, la pureté de la sonorité et ce son très particulier qui distingue ZZ Top de tous les autres groupes, ils ont vraiment créé un genre de musique, ils ont enrichi la musique, donc ils sont inoubliables, ça c'est pour Dusty.

Je ne me suis jamais intéressé aux paroles ou à ce qu'ils étaient dans la vie, quand je dis que je ne juge jamais les gens, on ne me croit pas toujours, mais c'est vrai, la preuve. Leurs rapports aux femmes, à l'alcool ou à la drogue (ça c'est pour Franck le batteur), aux bagnoles et le reste, je m'en tape complètement, la vie est ce qu'elle est, tant qu'on respecte les autres, le reste est secondaire.

J'ignorais qu'il était marié, d'ailleurs on ignore tout ou presque de leur vie. Pour que trois mecs avec leurs nanas restent ensemble pendant plus de 50 ans, c'est qu'aucun ne devait être mauvais ou cela devait être de braves types, c'est d'ailleurs ce que disent tous ceux qui lui ont rendu hommage, dont Joe Bonamassa.

Le groupe continue avec un des techniciens qui participaient à tous leurs concerts et qui étaient aussi guitaristes, il connaît tous les morceaux par cœur, donc même une partie de leur équipe les ont suivis pendant des décennies. Mais bon, il y a quand même quelque chose de cassé.

---

### **Qui est à l'origine de cette guerre bactériologique contre l'humanité ?**

#### **La Chine s'interroge sur la fermeture du laboratoire de Fort Detrick aux Etats-Unis par Olivier Renault (Observateur continental) - Mondialisation.ca, 05 août 2021**

Les soupçons s'orientent sur un laboratoire américain. Lors d'une conférence de presse donnée à la fin du mois de juillet 2021, Zhao Lijian, le porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères a, le plus officiellement, déclaré que «les Etats-Unis doivent inviter des experts de l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) à enquêter sur le laboratoire biologique de Fort Detrick et leurs plus de 200 laboratoires biologiques à l'étranger», déclarant qu' «en particulier, le laboratoire biologique de Fort Detrick est le camp de base des activités de militarisation biologique des Etats-Unis, l'Institut de recherche médicale de l'armée américaine sur les maladies infectieuses en est l'entité la plus importante, et [que] les activités illégales, opaques et dangereuses qui ont été menées dans le laboratoire biologique de Fort Detrick ont préoccupé depuis longtemps la communauté internationale ainsi que la population américaine».

Il a rajouté: «L'institut est engagé depuis longtemps dans l'étude et la transformation des coronavirus. En 2019, de graves incidents de sécurité s'y sont produits et l'institut a été fermé. Peu après, une maladie présentant des symptômes similaires à ceux de la Covid-19 a éclaté aux Etats-Unis. Sur ces questions, les Etats-Unis n'ont jamais donné d'explication à la communauté internationale et à leur propre population». Il demande aussi aux Etats-Unis d' «inviter des experts de l'OMS à enquêter sur l'Université de Caroline du Nord» et à «publier les données des cas parmi les athlètes militaires américains ayant participé aux Jeux mondiaux militaires de Wuhan».

Ainsi, Pékin accuse directement les Etats-Unis de porter la responsabilité de la contamination mondiale liée à la Covid-19 et d'avoir provoqué le gigantesque désastre humanitaire planétaire. La communauté internationale est, donc, officiellement informé des accusations de la Chine et de sa demande auprès de l'OMS. Cependant cette demande n'est pas relayée par les média occidentaux, certainement pour éviter une prise de conscience des populations occidentales.

Pour lire l'article :

<https://www.mondialisation.ca/la-chine-sinterroge-sur-la-fermeture-du-laboratoire-de-fort-detrick-aux-etats-unis/5658990>

### **On en est là.**

La planète des seringues Pass sanitaire !

<https://www.youtube.com/watch?v=f2LFSljvUSQ>

---

### **Ne vous laissez pas aspirer par la médiocrité ambiante, prenez de la hauteur pour bien garder les pieds sur terre.**

Luka Sulic ft. Evgeny Genchev - LIVE at No Borders Music Festival (classical)

<https://www.youtube.com/watch?v=f68h6LTWD-E>

2CELLOS - "Back to the Roots" FULL CONCERT 2015 (classical)

<https://www.youtube.com/watch?v=5plwCvBOpzs>

---

### **Une bande mafieuse d'oligarques digne du crime organisé terrorise les peuples et gouverne le monde, exterminons-la !**

Leur nouvel ordre mondial totalitaire, c'est la totale : Chantage, otage, racket, vol, censure, autocensure, falsification, camouflage, maquillage, faux, corruption, scientisme, imposture, nihilisme, régression, décadence, dégénérescence, déshumanisation, contrôle, surveillance, oppression, apartheid, discrimination, terreur, assassinat, cruauté, guerre, empoisonnement, eugénisme, ploutocratie, dictature, tyrannie.

---

- Plus on se rapproche de la pauvreté, plus on se rapproche de la vérité. Feu l'acteur Victor Lanoux.

- Plus on se rapproche de la richesse, plus on s'en éloigne. J-C T.

### **Pass sanitaire : Vers une « double peine » pour les plus pauvres ? - 20minutes.fr 4 août 2021**

Une étude de la Dress (le service statistique des ministères sanitaires et sociaux) parue en juillet montre que les personnes pauvres ont trois fois plus de risques de renoncer à des soins que les autres. 20minutes.fr 4 août 2021

LVOG - Les pauvres, qu'ils crèvent !

### **Pandémie au Bangladesh: les cantines gratuites se raréfient, mais pas les affamés - AFP 5 août 2021**

### **Pandémie en Inde: les enfants pauvres plus que jamais privés d'éducation - AFP 5 août 2021**

LVOG - Je confirme sur place, plus d'école depuis 18 mois.

### Un courriel adressé au Dr. Maudrux

Extrait.

Je n'envoie plus de commentaires à votre blog, car leur accueil est déplorable, vous m'excuserez, je n'ai plus envie de répondre. Je vous envoie quelques réflexions qui valent ce qu'elles valent

Un lecteur le 5 août 2021 - Alain Lavit

- *"Personnellement (...) je constate que si les vaccins ne protègent pas de la contamination, ils protègent conséquemment de la mort, ce qui n'est déjà pas mal"*

En apparence seulement.

La phase épidémique ou le cours de l'épidémie n'est pas identique d'un pays ou d'un continent à l'autre, elle ne se produit pas forcément au même moment, donc si on compare à un moment T ce qui se passe dans deux pays très différents, les conclusions qu'on en tirera auront toutes les chances d'être erronées.

Car qu'est-ce qui protège qui et de quoi ?

- Les faux positifs ont fait passer à la trappe les faux négatifs...

- Et les faux positifs ne l'étaient peut-être pas autant que cela...

Le facteur ou l'argument des tests ou des cas qui a été repris dans les analyses, a faussé le regard qui a été porté sur l'évolution de la situation depuis le début, ainsi que sur la nature de cette épidémie.

Je l'ai pensé dès mars 2020, et les faits m'ont donné raison, sans insister puisque tout le monde était pris dans cet engrenage.

A ce propos, dans sa dernière vidéo le Pr. Raoult a osé attaquer les tests salivaires fiables seulement à 60% selon lui, alors que lui se livre à des tests PCR avec un ct de 35 à partir duquel 97% sont des faux positifs (Tribunal de Lisbonne), il montre donc le mauvais exemple à tous les laboratoires en France ; qu'ils les confirment par la suite à l'IHU par d'autres tests, sérologiques ou je ne sais quoi, est autre chose, j'ai envie de dire que le mal est fait et c'est ce que je retiens, puisque c'est ce qui a servi à déclencher cette pandémie de tests ou à cautionner tout court cette pandémie ainsi fabriquée de toutes pièces.

- En France, Grande-Bretagne par exemple, les deux épidémies précédentes ont fini par infecter la presque totalité de la population, de sorte qu'il existe à terme une espèce d'immunité collective qui permet de mieux résister aux nouveaux virus, et la vaccination n'a rien à voir avec la baisse du taux de mortalité avec le variant Delta.

J'ai toujours pensé que la quasi-totalité de la population allait être rapidement en contact avec ce virus, et que ne pas en tenir compte était une grave erreur d'appréciation. En cause : l'histoire de ces foutus tests promus par Raoult et d'autres.

- A l'inverse, le même virus aura d'autant plus de virulence ou fera d'autant plus de morts, qu'il ne rencontrera pas de résistance parmi la population qui jusque-là avait été peu infectée au cours des épidémies précédentes, on assistera donc à une sorte de rattrapage dans ces pays qui ont eu moins de morts que les autres.

Une grande partie de ces morts seraient passés inaperçus en temps normal, mais là ils sont montés en épingles ou sortis de leur contexte, sans parler des certificats de décès trafiqués, ou la confusion entre mort de ou mort avec la Covid-19 est également répandue partout.

- Le variant Delta ou la souche SARS-CoV-2 n'était pas plus dangereux ou mortel que le virus de la grippe, dès lors que les personnes atteintes ou symptomatiques étaient soignées. Et à ce propos il faudrait être beaucoup plus précis :

- Certaines personnes pouvaient s'en tirer avec du Doliprane ou de l'aspirine, j'en connais autour de moi,

- D'autres simplement avec de la vitamine D, C et zinc comme l'ont confirmé certains médecins dans votre blog,

- D'autres avec de l'hydroxychloroquine ou de l'ivermectine associée à un antibiotique type azithromycine, ma propre expérience...

- Sans oublier, que cette épidémie au virus Delta comme toute épidémie passe par différentes phases, dont une ascendante ou aigue qui fera naturellement davantage de morts.

Selon qu'on fait une fixation sur une phase plutôt qu'une autre, sur un pays plutôt qu'un autre, on peut effectivement en arriver à raconter ou à croire n'importe quoi, je pense que c'est peut-être ce qu'on pourrait répondre à ce lecteur.

### **A propos de l'Inde.**

Il y a un autre facteur qui n'a pas été suffisamment pris en compte, c'est l'alimentation des Indiens. Quotidiennement, hormis les bébés, la quasi-totalité de la population ou des générations, y compris les enfants en bas âge mangent très épicés. Or, de nombreuses épices présentes de puissantes propriétés antibactériennes, médicinales ou thérapeutiques en tous genres.

J'ai presque envie de préciser au regard du manque d'hygiène généralisée dans ce pays, que si ce n'était pas le cas, ils tomberaient comme des mouches toute l'année, et l'Inde ne serait pas aussi peuplée ! Je vis avec eux depuis près de 30 ans et je le constate tous les jours.

Ils mangent très pimentés, beaucoup trop, en revanche ils consomment beaucoup de produits laitiers, cela compense... Et les oignons et l'ail sont systématiquement de tous les repas. Bref, que de puissants antibactériens.

## **PREMIERE PARTIE**

Le socialisme et la liberté ou le fascisme, choisissez.

Mobilisation générale. Tous dans la rue pour exiger le retrait inconditionnel du paSS. Boycott de tous les lieux exigeant le paSS ! Face à cette agression d'une violence inouïe, puisqu'elle nous prive de la quasi-totalité de nos libertés, préparons-nous au soulèvement armé pour renverser cette dictature, seule une révolution en viendra à bout. Organisons-nous pour instaurer une République sociale, la négation de ce régime fasciste.

### **Pass sanitaire ou la normalisation du fascisme.**

**Pass sanitaire : ce qui change finalement ce lundi, après la décision du Conseil constitutionnel - capital.fr 5 juillet 2021**

La date butoir approche. Lundi 9 août, le pass sanitaire entre officiellement en vigueur. Après une première série de mesures instaurées dès le 21 juillet dans les cinémas, musées, discothèques, etc., il va être étendu à de nombreux lieux recevant du public. Le Conseil constitutionnel a rendu son avis jeudi 5 août, validant la quasi-totalité des mesures contenues dans la loi relative à la gestion de la crise sanitaire. Comment le pass sanitaire va-t-il fonctionner ? Où sera-t-il obligatoire ? Que n'aurez-vous plus le droit de faire sans ? Capital fait le point.

### **Le pass sanitaire, qu'est-ce que c'est ?**

Pour être valable, il doit comporter la mention d'un schéma vaccinal complet, c'est-à-dire qu'un Français doit avoir reçu deux doses de vaccin, en respectant les délais imposés. Le passeport vaccinal est ainsi considéré comme complet une semaine après la deuxième injection. Cela concerne les vaccins Pfizer/BioNTech, Moderna ou AstraZeneca. Pour la dose unique du vaccin Johnson & Johnson, il est valide quatre semaines après l'injection.

Si vous n'avez pas été vacciné, vous pouvez présenter un test négatif, PCR ou antigénique, de moins de 48 heures.

Enfin, pour les personnes ayant déjà eu le Covid-19, il faut présenter un test de plus de onze jours et datant de moins de six mois, date de validité du document.

### **Où sera-t-il demandé ?**

Dans les bars, restaurants et cafés : que ce soit à l'intérieur ou sur les terrasses.

Dans les transports de longue distance : TGV, Intercités et trains de nuit.

### **Cependant, une semaine dite de "tolérance" va être mise en place.**

Dans les grands centres commerciaux (plus de 20.000 m<sup>2</sup>) : la décision finale sera prise par le préfet selon l'évolution de la situation sanitaire dans les régions/départements en question.

Dans les établissements de santé : notamment pour rendre visite à un proche.

Dans les lieux où il est exigé, le port du masque ne sera plus obligatoire. Exception faite en cas "d'urgence".

Tous les autres lieux rassemblant du public (si ce n'était déjà pas le cas) : salles de concert, spectacles, cinémas, festivals, événements sportifs, foires, salons, parcs zoologiques, bibliothèques, fêtes foraines, casinos, salles de jeux.

Dans les mariages : dès lors qu'il se tient dans un lieu public.

Dans les croisières : s'il y a plus de 50 passagers à bord.

### **A qui sera-t-il appliqué ?**

A tous les Français, et ce dès l'âge de 12 ans. Cependant, les mineurs de 12 à 18 ans ont jusqu'au 30 septembre pour l'obtenir.

Aux personnels des lieux recevant du public qui devront l'avoir. Sans le QR Code, leur contrat de travail pourrait être suspendu.

Aux personnels de santé qui devront être vaccinés avant le 15 septembre prochain. Cela concerne les soignants, les non-soignants, les travailleurs des hôpitaux, des cliniques, des maisons de retraite, des Ehpad et les bénévoles.

Pour les travailleurs de ces secteurs, la première injection doit avoir été faite au plus tard le 1er août.

### **Que faire sans pass sanitaire ?**

Si un Français n'en est pas détenteur du pass d'ici l'automne, il devra faire un test de dépistage de confort pour aller dans ces lieux. Mais ces tests seront payants. Un isolement obligatoire pour une durée non renouvelable de dix jours en cas de test positif avait été voté dans un premier temps au Parlement, avant que le Conseil constitutionnel ne censure cette mesure, considérée donc comme contraire à la Constitution.

### **Quelles mesures à la rentrée ?**

Les élèves des collèges et lycées non vaccinés auront des cours à distance s'il y a un cas de Covid-19 détecté dans une classe. Dans les écoles primaires, une classe fermera dès le premier cas aussi. De nombreux tests seront effectués.

Pas de pass sanitaire en revanche en milieu scolaire ou universitaire.

### **Quelles sanctions prévues ?**

Les personnels des transports manquant à l'obligation du contrôle du pass sanitaire s'exposent à une amende de 1.500 euros. La sanction peut être alourdie au bout du troisième contrôle (9.000 euros et un an de prison).

Pour les autres lieux concernés par le pass sanitaire, les gérants s'exposent à une mise en demeure. Mais en cas de manquement à trois reprises, une amende de 9.000 euros est prévue.

Pour les Français ne présentant pas de pass sanitaire dans les lieux où il est requis, ils encourent une amende de 135 euros. capital.fr 5 juillet 2021

**Pandémie de fascisme ou dictature. Pétain, Hitler, Salazar, Franco, Mussolini, les colonels sont tous de retour.**

**- L'Italie étend son pass sanitaire aux enseignants et usagers des transports - euronews 5 juillet 2021**

Dès septembre, il deviendra obligatoire pour le personnel des établissements scolaires et des universités, ainsi que pour les usagers des transports. euronews 5 juillet 2021

**- Espagne: le couvre-feu de nouveau prolongé en Catalogne - BFMTV 5 juillet 2021**

Le couvre-feu décrété à Barcelone pour tenter d'endiguer la nouvelle vague de Covid-19 a été de nouveau prolongé pour deux semaines. D'autres mesures drastiques accompagnent ce couvre-feu. BFMTV 5 juillet 2021

**- Grèce: couvre-feu anti-Covid à Zante et à La Canée et musique interdite dans les bars et restaurants - BFMTV 5 juillet 2021**

En raison d'une hausse des contaminations au Covid-19, la Grèce impose un couvre-feu et plusieurs restrictions à partir de vendredi sur l'île de Zante, en mer Ionienne, et à La Canée. BFMTV 5 juillet 2021

**- Coronavirus: Contaminations record à Sydney, 6e confinement dans l'Etat de Victoria - Reuters 5 juillet 2021**

**[Le totalitarisme, la régression sociale généralisée, l'instrumentalisation du climat et du vivant, les vaccins, l'eugénisme, tout y était déjà en 2010 \(ou bien avant\).](#)**

**Bill Gates à propos de l'énergie : Innover vers le zéro carbone ! - TED 2010**

<https://www.youtube.com/watch?v=JaF-fq2Zn7I>

La vidéo date de 2010. Oui, tout ce qui s'est produit depuis était prémédité, lisez très attentivement les sous-titres en français et vous en aurez confirmation. Et tout ce qu'il a annoncé, comme l'obligation de changer de comportement alimentaire ou de ne plus manger de viande, de réduire les déplacements ou se passer de voiture, d'avions, la réduction de la fréquentation des lieux de divertissements, la réduction de la population grâce aux vaccins notamment, etc. mêmes les vêtements y figuraient, ou encore la réduction de la consommation d'énergie (par tête) ou d'électricité en général, la taxe sur la consommation et le rejet de CO2, bref, l'instrumentalisation du climat et des virus qui colonisent la terre depuis plus de 2 ou 3 milliards d'années.

En fait, son objectif était que les couches et les classes moyennes se persuadent elles-mêmes qu'elles devraient impérativement modifier leur mode de pensée et leur comportement en suivant les indications fournies par l'oligarchie, si elles voulaient continuer à profiter d'un mode de vie relativement confortable.

### **La voix de Bill Gates : Covax ou la mort !**

Quatre pays africains, l'Érythrée, le Burundi, la Tanzanie et Madagascar, refusent de faire partie de l'initiative mondiale Covax qui vise à distribuer gratuitement des vaccins contre la Covid-19.

Le Président du Burundi, Pierre Nkurunziza est décédé le 19 juin, à l'âge de 55 ans, des suites d'une crise cardiaque.

Magufuli (Tanzanie) était l'un des plus grands sceptiques du coronavirus en Afrique.

Les présidents de la Tanzanie et du Burundi, ils ne voulaient pas secouer leur peuple avec des inoculations toxiques à l'ARNm. Ils connaissaient et avaient des remèdes naturels pour guérir. Bien qu'il n'y ait pas de preuves solides, ils sont morts mystérieusement. Il y a quelques mois à peine. Et personne n'ose enquêter sur leur décès.

Le président d'Haïti, Jovenel Moïse (un président de droite qui a fait l'objet de protestations massives), le 7 juillet 2021, a été assassiné au milieu de la nuit dans son lit, par un groupe bien organisé de 28 mercenaires, disent-ils.

Haïti a été le seul pays de l'hémisphère occidental à refuser de mettre en œuvre le vaccin à ARNm.

Lui aussi a dit qu'il n'était pas nécessaire de vacciner les Haïtiens. Ils ne portaient pas de masque et ils étaient libres de s'embrasser et de socialiser. Pas de distance sociale. Et le « nombre de cas » et les décès d'Haïti étaient très faibles.

Madagascar, qui a commencé les injections en mai 2021 et qui y a renoncé un mois après, fin juin, l'enquête avance vite sur la tentative d'assassinat du président Andry Rajoalina, l'opération « Apollo 21 ».

Parmi les 6 suspects principaux, 2 français: un colonel retraité ayant déjà dirigé un régiment militaire français au Tchad et le deuxième, ancien gendarme, devenu instructeur commando parachutiste.

<https://freedom.fr/attentat-contre-le-president-malgache-un-militaire-et-un-gendarmier-francais-arretes-a-madagascar/>

<https://lexpress.mg/02/08/2021/projet-dattentat-le-cerveau-est-identifie-selon-la-procureure/>

### **Les GAFAM vous avez aimé ? C'était une gravissime illusion ou erreur.**

- La page Facebook du professeur Perronne suspendue... alors que de fausses pages subsistent - francesoir.fr 02/08/2021

<https://www.francesoir.fr/societe-sante/la-page-facebook-du-professeur-perronne-suspendue>

### **Totalitarisme. La Bourse ou la vie. L'oligarchie se goinfre au passage ou les prédateurs se jettent avec avidité sur leurs proies sans défense.**

**Pfizer et Moderna augmentent le prix de leurs vaccins contre le coronavirus en Europe, rapporte le Financial Times Reuters 1 août 2021**

Pfizer et Moderna ont augmenté le prix de leurs vaccins contre le coronavirus dans le cadre des derniers contrats d'approvisionnement de l'Union européenne, rapporte dimanche le Financial Times.

Le nouveau prix d'une dose de vaccin Pfizer se monte désormais à 19,50 euros, contre 15,50 euros précédemment, ajoute le journal britannique, citant des passages des contrats qu'il a pu voir.

Ce nouveau tarif représente une augmentation de plus de 25%.

Selon le FT, qui cite un officiel proche du dossier, le prix du vaccin Moderna ressort pour sa part désormais à 25,50 dollars la dose, bien plus que les 19 euros du premier contrat... Reuters 1 août 2021

LVOG - Alors, capitalisme : Stop ou encore ? Tous ceux qui disent encore en connaissance de cause figurent parmi nos ennemis.

**Totalitarisme. Mise en scène et mise à mort. Leur intention de nuire à la population n'est plus à démontrer.**

### **Flagrant délit.**

- Comme le montrent les images de RCI Guadeloupe à partir de 30 secondes, le préfet de région Alexandre Rochatte s'est penché vers la responsable de l'ARS Valérie Denux juste avant d'entamer un point presse sur les nouvelles restrictions, pour lui dire : «On adopte un ton grave, catastrophique, pas moralisateur mais juste catastrophique.» RT 2 août 2021

<https://francais.rt.com/france/89259-on-adopte-ton-grave-catastrophique-tolle-apres-propos-prefet-guadeloupe>

[https://www.facebook.com/207481349644/videos/1281678118939949/?\\_\\_so\\_\\_=watchlist&\\_\\_rv\\_\\_=video\\_home\\_www\\_playlist\\_video\\_list](https://www.facebook.com/207481349644/videos/1281678118939949/?__so__=watchlist&__rv__=video_home_www_playlist_video_list)

### **De Paris à New York en passant par Tel Aviv, Rome ou Athènes la même dictature du capital.**

- Biden appelle à "vacciner le monde", New York à l'avant-garde du pass sanitaire - AFP

Le président américain Joe Biden a appelé mardi à "vacciner l'Amérique et (à) aider à vacciner le monde"...AFP

- Vaccination obligatoire pour aller au restaurant à New York, une première aux États-Unis - Reuters

New York est devenue la première grande ville américaine à rendre obligatoire la présentation d'une preuve de vaccination contre le COVID-19 pour les employés et les clients des restaurants, salles de sport et autres commerces... Reuters

- Macron répond aux anti-pass sanitaire : sans lui, "on serait obligé de refermer" - BFMTV

Dans une nouvelle vidéo publiée sur son compte Instagram, le chef de l'État réfute l'allégation selon laquelle la France serait devenue "un pays liberticide". BFMTV

### **Mimétisme, coordination mondiale.**

LVOG - Le trafic de tests est reparti de plus bel. Mais au fait combien de morts quotidiennement ? Ils ne l'évoquent pas parce que le chiffre est insignifiant.

Le Pr. Raoult devenu scélérat pour sauver sa peau, a cru bon dans sa dernière vidéo de fustiger les tests salivaires qui ne seraient fiables qu'à 70%, alors qu'en France les tests PCR sont effectués avec des ct (cycle d'amplification) à 35 (à l'IHU de Marseille) ou plus avec un taux de fiabilité entre 3 et 10% ou qui donnent 90% de faux positifs, il ferait mieux de la fermer !

- Covid : en Allemagne, une troisième dose de vaccin proposée dès septembre - LePoint.fr

Cette dose de rappel contre le Covid-19 sera notamment proposée aux personnes âgées et vulnérables et aux personnes immunodéprimées. LePoint.fr

LVOG - En espérant qu'ils en crèveront ou qu'ils développeront un autre variant...

- Covid -19 : le Royaume-Uni va proposer une troisième injection avec le vaccin Pfizer - Europe1

Cette troisième injection concernera, à partir de cet automne, les plus de 50 ans, les personnes vulnérables et le personnel de santé. Europe1

- Covid-19 : la Suède envisage de proposer un rappel vaccinal en 2022 - RT

- France. Vaccin contre le Covid-19 : 6 questions autour de l'éventuelle nécessité d'un rappel - Journal du Dimanche 2 août 2021

- Défiance vaccinale et flambée épidémique en Martinique et Guadeloupe - euronews

Les deux îles des Antilles françaises sont contraintes de réinstaurer des mesures de confinement alors que seuls 20% de la population est vaccinée. euronews

LVOG - L'amalgame frauduleux : flambée épidémique parce que la population n'est pas vaccinée, or c'est le cas dans tous les pays où la population est majoritairement vaccinée, Grande-Bretagne, Israël, Gibraltar, etc.

---

### **Et voilà le retour des milices fascistes ou les SA. Non, le IIIe Reich n'était pas mort.**

- Elle ne peut plus voir sa maman en Ehpad sans un Pass sanitaire - lemediaen442.fr 5 août 2021

Ce Pass sanitaire qui nous sépare de ceux qu'on aime. C'est l'histoire tragique de cette dame qui ne peut plus voir sa mère âgée de 90 ans. Elle dit sa colère sur le réseau social Tik Tok : « Je vais voir maman dans cet Ehpad [elle désigne l'établissement du doigt], j'ai essayé de rentrer mais je n'ai pas le Pass sanitaire donc je ne peux pas rentrer. Ma mère a 90 ans, je ne la reverrai peut être jamais. » Dans l'espoir de pouvoir échanger un simple coucou par la fenêtre entre fille et mère, elle recevra comme réponse de l'infirmière : « On verra quand j'aurai le temps. » Face à cette situation qui dépasse l'entendement, elle se résout à l'évidence et remarque une chose : « Quand on va voir quelqu'un en prison, on a le droit au parloir. Là, j'ai même pas le droit au parloir. » lemediaen442.fr 5 août 2021

[https://twitter.com/hashtag/PassSanitaireDeLaHonte?src=hashtag\\_click](https://twitter.com/hashtag/PassSanitaireDeLaHonte?src=hashtag_click)

- Covid-19: Ibiza va embaucher des détectives pour infiltrer les fêtes illégales - BFMTV 5 août 2021

Les détectives privés auront pour mission de s'infiltrer parmi les invités afin de localiser les fêtes et permettre aux policiers d'intervenir avant qu'elles ne commencent. BFMTV 5 août 2021

- Covid-19 : des retraités bénévoles pour contrôler les pass sanitaires dans les restaurants - Europe1 4 août 2021

- À bord d'un train Paris-Nice, il refuse de porter son masque et agresse le contrôleur - BFMTV 4 août 2021

En Allemagne, les non-vaccinés ne seront bientôt "autorisés à entrer nulle part" - Capital 5 août 2021

Dimanche 25 juillet, Helge Braun, le chef de cabinet de la chancelière, avait déjà donné le ton en déclarant dans les colonnes du Bild am Sonntag que "les personnes vaccinées auront certainement plus de liberté que les personnes non-vaccinées". Et d'ajouter : "Cela pourrait signifier qu'accéder à des endroits comme les restaurants, les cinémas et les stades ne serait plus possible, même pour les personnes non-vaccinées testées, car le risque est trop élevé." Capital 5 août 2021